

**Luisa María Alcalde, presidenta de Morena**

“Estos cuates piensan que no tenemos memoria. Estamos hablando ni más ni menos de quien era responsable en el fraude de 2006”



## Rechazan que Ugalde debata sobre proyecto

MARTHA MARTÍNEZ

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, rechazó que Luis Carlos Ugalde, ex titular del entonces Instituto Federal Electoral (IFE), pueda liderar la discusión entorno a la reforma electoral.

En conferencia en Colima, acusó a la Oposición de querer colocar al frente del debate al ex presidente del IFE, a quien responsabilizó del fraude de 2006.

“La Oposición no quiere una discusión sobre este tema. Sale el corrupto de Anaya a plantear: lo que se quiere es una dictadura, bueno, a plantear que Ugalde sea el que lidere la discusión.

“Estos cuates piensan que no tenemos memoria. Estamos hablando ni más ni menos de quien era responsable en el fraude de 2006”, indica.

Alcalde afirmó que Ugalde, junto con Lorenzo Córdoba, se negaron a contar voto por voto, como lo exigía el entonces candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador.

“La única exigencia era transparencia y voto por voto. ¿Y saben qué dijo este cuate incluyendo a Lorenzo Córdoba, por cierto? No, no, no se

vale, eso no está contemplado. No les gusta la democracia y ahora no quieren un debate”, expresó.

La ex Secretaria de Gobernación consideró que en la derecha hay mucho desprecio e hipocresía y afirmó que el llamado de Morena y el Gobierno federal es a un debate amplio entorno a la reforma electoral.

“Nuestro llamado es una discusión amplia, que se discuta todo. Cómo fortalecemos el sistema de partidos, el sistema también, por ejemplo, de comunicación”, señaló.

Luisa Alcalde celebró la discusión abierta, amplia, plural y democrática que está planteando la Presidenta Claudia Sheinbaum a partir de una comisión liderada por el ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez.

“La idea es tener una discusión abierta, y no sólo con partidos políticos, con la propia ciudadanía, qué tipo de democracia queremos, cómo fortalecer la democracia en nuestro País, cómo replantear, por ejemplo, el tema de los plurinominales, pensando que hoy hay de 500 200 diputados son de lista y nunca salen a territorio a pedir el voto”, planteó.